

La reine a disparu

(écrit par Axelle et Flavia)

Il était une fois, dans un lointain royaume, une servante qui s'appelait Lila. Elle était très gentille, elle aimait tout. Elle servait une princesse qui s'appelait Blanchine, et qui était très méchante, elle n'aimait rien. Un jour, un prince arriva au royaume.

« Bonjour, madame, je viens de Lyon et mon père est amoureux de votre mère.

- Bonjour, prince, je m'appelle Blanchine. Pourquoi votre père n'est-il pas là pour nous dire ça en personne ?

- Mon père avait peur que ça soit votre mère qui ouvre la porte.

- Ah, je vous en prie, entrez.

- Merci. »

Avec le prince, la princesse était très, très gentille, la servante Lila était surprise. Le prince s'interrogeait.

« Où est votre mère ?

- Notre mère est partie il y a quelque temps et elle n'est jamais revenue, pleurnicha-t-elle.

- Je vous retrouverai votre mère ! »

Il partit dans la forêt pour trouver la mère de Blanchine. Au bout de 3 jours, ils rentrèrent sans la mère. Ils ne l'avaient pas trouvé. Le lendemain, ils partirent en ville pour essayer de la retrouver.

Ils s'adressèrent au paysan :

« Vous n'avez pas vu la reine ?

- Oui, elle est partie à l'église. »

Sur la route, ils rencontrèrent un dragon. Le prince le combattit et le dragon mourut.

Une fois arrivée à l'église, Blanchine vit la mère morte ! Ils la ramenèrent au palais.

Blanchine appela la fée Lila. Celle-ci soigna la mère.

« Comment as-tu fais ?

- Je ne sais pas ! Peu importe, du moment que tu es en vie.

(Le prince se mit à parler).

- Princesse Blanche, voulez-vous m'épouser ?

- Oui ! »

Ils s'épousèrent et eurent beaucoup d'enfants.

Fin